

第44回小金井市新型インフルエンザ等対策本部部会	日 時	令和2年11月10日(火) 10:00~10:45	場 所	第5会議室
出席者	西岡市長、住野副市長、大熊教育長 天野企画財政部長、高橋庁舎建設等担当部長、西田市民部長、中谷福祉保健部長、大澤子ども家庭部長、柿崎環境部長、若藤都市整備部長、大津教育部長、藤本生涯学習部長、梅原企画政策課長、廣田広報秘書課長、宮奈地域安全課長、石原健康課長、昌谷健康課主任			
議 題	1 新型コロナウイルス感染症 小金井市緊急対応方針(第4弾) 2 各部連絡事項			
資 料	1 新型コロナウイルス感染症 小金井市緊急対応方針(第4弾) 2 事業実施計画書 3 小金井市の新型コロナウイルス感染症に関する公表の考え方 4 新型コロナウイルスワクチン接種体制確保事業に係る留意事項について 5 チラシ「コロナ差別 あなたはしていますか」			
<p>(進行：福祉保健部長)</p> <p>市長：感染状況が拡大傾向にある。感染予防に取り組みをお願いしたい。都からはPCR検査の拡充について通達されている。また、国からは新型コロナウイルスワクチンの接種に関する通達が来ている。12万人を対象としたワクチン接種となれば、膨大な事務作業が想定される。全庁をあげた応援体制の確立、準備を。緊急対応方針第4弾の取りまとめ、コロナ差別防止の啓発呼びかけを行っていく。</p> <p>【新型コロナウイルス感染症 小金井市緊急対応方針(第4弾)】</p> <p>1. 新型コロナウイルス感染症小金井市緊急対応方針(第4弾)について 健康課長：現在取りまとめをしている。区市町村との共同による感染拡大防止対策推進事業計画として提出しているもののうち、発熱外来に関しては緊急対策方針に盛り込まれているが、高齢者及び障がい者施設に関するPCR検査は入っていない。11月下旬に東京都の共同事業の採択の連絡が来ることになっているため、採択された際には緊急対策方針に追加したい。 企画政策課長：緊急対応方針第4弾については、11月20日頃ホームページに掲載予定。</p> <p>【各部連絡事項】</p> <p>1. 区市町村との共同による感染拡大防止対策推進事業実施計画書について 健康課長：発熱外来、高齢者および障がい者施設関連のPCR検査の3件を東京都に申請している。</p> <p>2. 小金井市の新型コロナウイルス感染症に関する公表の考え方について 健康課長：1ページ目中段「また、9月から市町村へ個別に～」の箇所を実態に合わせた表現に変更、裏面「5 公表の方法」を実態に合わせプレスリリースを主とする表記に変更した。</p> <p>3. 新型コロナウイルスワクチン接種体制確保事業について 健康課長：新型コロナウイルスワクチン接種に係る必要経費について国が予備費から支出することが、閣議決定された。ワクチンが確保され次第、速やかに接種が開始できるよう通知が発出された。市町村において想定される業務について、医師会等を通じて個別に接種していく方法を中心に実施することが想定されている。 福祉保健部長：厚生労働省ホームページにも詳細がすでに出ている。実際に事務を走らせないといけない状況なので、各部門においては確認のうえ、意識を高めてほしい。早ければ令和2年度中には接種が始まる可能性もある状況を理解の上、全庁的に態勢を組む必要があるのご協力いただきたい。 環境部長：ワクチン接種に係る医療機関等の態勢はどうなっているのか。 福祉保健部長：厚生労働省から日本医師会にも通知されている。医師会の先生方とも協議をしながら進めていく必要がある。早急に情報を収集のうえ医師会と連携を取っていききたい。</p> <p>4. 人権擁護「コロナ差別」防止について 広報秘書課長：多摩東人権擁護委員協議会から提供のあったポスターを11月11日から12月10日までの1か月間COCOバスの車内に掲示し周知する。人権週間にポスター掲示をしているが、今年はコロナ差別に関する内容となっている。今回、同協議会の同意を得て、小金井市と連名でポスター掲示をしている。近日中に小中学校にも配布される予定。公共施設での掲示についても現在検討中。 市長：カラー印刷等による増刷を含め検討していただき、ぜひ公共施設にも掲示していただきたい。</p> <p>【各部連絡事項】</p> <p>市長：コロナワクチン接種については、関連部局とも連携し、職員体制の確保をしてほしい。</p>				

地域安全課長：令和3年度の消毒液に係る予算については、本庁舎及び第二庁舎の来庁者用のものは管財課で一括して予算措置することとなった。外部施設については、所管の各課にて予算措置をお願いしたい。現在、庁舎内の消毒に使用しているピューラックスについて、在庫がない場合は地域安全課に問い合わせしてほしい。

副市長：世界的に見ても新型コロナウイルスが再度増加している。冬に向けて第3波も考えられることから、組織における働き方や組織におけるBCP等について、実践に基づいた考え方を再度整理しておく必要がある。感染対策も含め、庁内のルールを今一度見直し、職員の健康管理もしっかり行ってほしい。

教育長：コロナ差別への取り組みについて学校でも対応したい。

以上